

Joe Biden reaparece luego de que se revelara que padece cáncer

Joe Biden reapareció luego de que se le diagnosticara cáncer de próstata, según informó el diario "Telegraph". Fue durante una misa vespertina. Su comitiva la constituyó solo dos todoterrenos negros, que llegaron con él justo cuando las campanas de la iglesia de San José en Brandwine, cerca de su casa en Delaware, terminaban de sonar. Iba de chaqueta azul y zapatillas sin cordones. Y en su camino fue pasando junto a lápidas a la entrada de la iglesia. Ofreció además un diezmo para la colecta y dio un abrazo a un funcionario de la iglesia. Tras ello, salió con su hermana Valerie y estuvo veinte minutos saludando y hablando con los feligreses, quienes dijeron que se veía fuerte y muy comprometido con su fe. El sacerdote John Hopkins dijo: "Ha formado parte de esta comunidad durante... 40, 50 años. Este es un lugar donde puede estar en paz".



AP